

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Medizinischer Dienst
Public Health, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Versorgungsforschung

1 · 2009

1	Editorial In eigener Sache <i>M. Wildner, J. G. Gostomzyk, H. Pfaff</i>	1	Editorial To Our Readers
3	Originalarbeiten Zur Verständlichkeit der Qualitätsberichte deutscher Krankenhäuser: Systematische Auswertung und Handlungsbedarf <i>J. Friedemann, H.-J. Schubert, D. Schwappach</i>	3	Originals On the Comprehensibility of German Hospital Quality Reports: Systematic Evaluation and Need for Action
10	Soziale Unterschiede bei der Inanspruchnahme der Schwangerschafts-Vorsorgeuntersuchungen, beim Rauchen der Mutter während der Schwangerschaft und beim Geburtsgewicht des Neugeborenen. Empirische Analyse auf Basis der Bayerischen Perinatal-Studie <i>D. Koller, N. Lack, A. Mielck</i>	10	Social Differences in the Utilisation of Prenatal Screening, Smoking during Pregnancy and Birth Weight – Empirical Analysis of Data from the Perinatal Study in Bavaria (Germany)
19	Bewertung von Ressourcenverbräuchen im deutschen Gesundheitswesen aus Sicht der Gesetzlichen Krankenversicherung <i>S. Braun, A. Prenzler, T. Mittendorf, J. M. von der Schulenburg</i>	19	Appraisal of Resource Use in the German Health-Care System from the Perspective of the Statutory Health Insurance
24	Kommentare Der Teufel steckt im Detail ... <i>O. Schöffski</i>	24	Comments The Devil is in the Details ...
26	Chancen und Grenzen einer Standardisierung der Bewertung bei Kostenanalysen <i>W. Greiner</i>	26	Chances and Limits of a Standardisation in the Appraisal of Cost Analyses
28	Entwicklungsmodell der Adipositas im Kindesalter <i>F. Petermann, U. de Vries</i>	28	Developmental model of obesity in early childhood
35	Integrierte Tinnitusintensivbehandlung: Verringerung der tinnitusbedingten Belastung während einer 1-Jahres-Katamnese <i>B. Mazurek, C. Seydel, H. Haupt, A. Szczepek, B. F. Klapp, T. Schrom</i>	35	Integrated Intensive Treatment of Tinnitus: Decrease of the Tinnitus-Related Distress during a One-Year Follow-Up Study
41	Fort- und Weiterbildung Adipositas bei Kindern und Jugendlichen – Bedeutung der Prävention und Rehabilitation <i>T. Böhler, M. Dzuik</i>	41	Continuing Medical Education Adiposity in Children and Adolescents – The Relevance of Prevention and Rehabilitation
52	Leserbriefe		
53	Das Porträt		
54	Kommentar Besser vernetzt <i>M. Wildner</i>		
55	Umschau Kongresse und Tagungen, Mitteilungen		
	Impressum auf der letzten Seite		